

Fecha 04.11.2009	Sección Primera-Nacional	Página 20
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Querétaro se hiela a 0 grados

ROSA ÁLVAREZ

CORRESPONSAL

estados@nuevoexcelsior.com.mx

El frente frío número nueve tiene entumidos varios estados del país. Querétaro es una de las entidades más afectadas, pues allí el termómetro ha registrado cero grados centígrados en la zona norte, particularmente.

Uno de los municipios más afectados por el descenso en la temperatura es Landa de Matamoros, donde diez mil habitantes de 35 comunidades padecen los efectos de la onda gélida.

De acuerdo con el presidente municipal, Gabino Landa Rubio, las comunidades afectadas son Pinalito de la Cruz, La Yesca, El Madroño, San Agustín y Cerro de la Palma, por mencionar algunas.

Mencionó que los frentes fríos afectan a los habitantes de estas regiones hasta marzo, lo cual obliga a llevar a cabo recorridos especiales

de apoyo a la población.

En Hidalgo, autoridades de Protección Civil mantienen la alerta ante el descenso de temperatura que afecta gran parte del estado, donde se reportan hasta cinco grados centígrados.

De acuerdo con el director del Sistema Estatal de Protección Civil, Miguel García Conde, el frío afecta principalmente municipios del valle de Tulancingo, como Cuautepec de Hinojosa, Singuilucan, Santiago Tulantepec y aun Pachuca.

En total, dijo, 40 municipios son los que resienten el frío más intenso.

En Michoacán la temperatura ha bajado a ocho grados centígrados, por lo cual las autoridades recomendaron tomar precauciones.

Con las bajas temperaturas, las autoridades calculan un incremento de 50 por ciento en el número de pacientes con enfermedades respiratorias, principalmente niños y adultos mayores. Por ello, en

los hospitales de la entidad se han instalado módulos especiales para la atención de pacientes con padecimientos respiratorios.

Para este invierno en ciudades como Morelia, Uruapan y Pátzcuaro se pronostican temperaturas de cuatro grados centígrados.

Las autoridades de Protección Civil ya anunciaron la puesta en marcha de alberges para indigentes.

— CON INFORMACIÓN DE EMMANUEL RINCÓN Y MIGUEL GARCÍA TINOCO

40
MUNICIPIOS
de Hidalgo padecerán las temperaturas más bajas por los frentes fríos

